## GUIXOLENSE

vigésima parte en cuanto al exceso.

Art. 617.— Los derechos sobre los objetos arrojados al mar o sobre los que las olas arrojen a la playa, de cualquier naturaleza que sean, o sobre las plantas y hierbas que crezcan en su ribera se determinan por leyes especiales.

Al margen del Código, y haciéndonos eco de comentarios juiciosos, entendemos que sería buena prueba de garantía para el depositario, el que se le extendiera un recibo, en el cual constara un número de registro, junto con fecha y detalle del objeto, nombre y apellido del que hace el depósito y firma del que recibe el objeto hallado, y asimismo, debería constar en dicho recibo, que pasados dos años, entrará en propiedad de no haber sido retirado.

Además, y esto es muy importante, la persona que retirase un objeto, que había previamente perdido, no debería hacerlo sin antes presentar el talón recibo del que lo encontró, como prueba de que aquél sabe ha hallado propietario y ha recibido la indemnización que señala la Ley.

Lo que ocurria hace 50 años — En la pasada semana un vecino de la localidad de Castillo de Aro, al parecer no dotado del completo uso de razón se tendió sobre la vía férrea de San Feliu de Guixols para ser arrollado por un tren.

Afortunadamente, los maquinistas se apercibieron de aquel infeliz y parando el tren, evitaron una desgracia.

Noticia perteneciente al dia 14 de octubre del año

Se admisen encargos

de trabajos de hierro fundido (colado)a precios económicos y entrega rápida.

Razón:

JUAN GUASCH
Puente Mayor 88
GERONA

1908 publicada en la sección «Hace 50 años» de «Los Sitios», al igual que la siguiente: En San Feliu de Guíxols la semana pasada hubo una fuerte tormenta de lluvias desbordándose las rieras y llegando en algunas calles a alcanzar el agua un nivel de cuatro palmos.

No ocurrieron desgracias personales, pero si hubieron de ser auxiliadas cuatro personas que estuvieron en peligro.»

Escuelas municipales en Playa de Aro.— Mañana viernes, tendrá lugar en el vecino pueblo de Playa de Aro, la inauguración de un grupo escolar construído por el Municipio.

A las 11 de la mañana y con asistencia de las autoridades provinciales y locales, se celebrará un solemne oficio en la Iglesia Parroquial de Fanals de Aro. Acto seguido se procederá a la inauguración de las Escuelas.

Por la tarde, a las 4, habrá sesión de cine infantil, juegos y una suculenta merienda.

Ferias de Gerona a la vista. — Ha sido ya dado a conocer el programa oficial de las Ferias y Fiestas de Gerona, el cual no ha variado de lo que apuntamos en nuestra anterior edición.

Sabemos por el presente, que la Compañía del Ferro-carril ha dispuesto un servicio extraordinario de trenes para los días 1 y 2 de noviembre, cuyo detalle daremos en nuestra próxima edición.

La tramontana no nos deja. — La muy enojosa tramontana, este viento ampurdanés, nos tiene dominados desde hace ya varios días, y soplando soplando, nos ha seguido de una sema-

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

PLAYA DE ARO

na a la otra, sin aflojar.

El aire frío ha penetrado ya en los hogares guixolenses, como consecuencia de las primeras nevadas otoñales.

Enlace Vilossa-Mallol.—

El jueves de la pasada semana se celebró en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, el enlace matrimonial del joven Ramón Vilossa Roldós con la señorita Dolores Mallol Dispés.

Bendijo la sagrada unión, el Rdo. José Montada, celebrándose a continuación una misa, durante la cual fueron interpretados escogidos fragmentos por un quinteto instrumental.

El templo ofrecía un bello aspecto, hallándose lleno de curiosos.

A primeras horas de la tarde, los invitados fueron obsequiados con un suculento ágape.

Los novios, salieron para un largo viaje de luna de miel.

Próximo domingo, Aplec del «Remei». — El próximo Domingo, día 26 de octubre, se celebrará en la vecina ermita de Ntra, Señora del «Remei» el aplec que debía celebrarse el pasado día 12 y que fué aplazado por causa del fallecimiento de S. S. Pio XII

El programa de actos a celebrar es el siguiente:

Por la mañana a las 11, solemne oficio y canto de los Gozos de Ntra. Sra. Asistirán las autoridades municipales.

A las 12 del mediodía, audición de sardanas delante de la Ermita. Por la tarde, a las 3'30, rezo del Santo Rosario y Bendición de Escapularios.

A las 4, seis sardanas por la cobla La Principal de Palamós, que amenizará todos los actos.

Para asistir a este tradicional aplec. saldrá de San Feliu un tren especial a las 3'15 horas de la tarde, que llegará hasta Font Picant, y que parará en «el Remei».

Para el regreso podránutilizarse los trenes ordinarios, con salida de Castell d'Aro y sin parada en el «Remei».



## con Pedro Lackner

Pedro Lackner es un joven húngaro huído de su país en plena revolución, juntamente con su esposa. Su profesión es la de pianista y en Hungría había logrado pese a sus pocos años, una justa fama. Ahora, en España busca cualquier clase de trabajo con que poder ganarse la vida fuera del terror rojo.

-¿Como se desarrollaba la vida en Hungrio?

-Para quienes estaban al lado de los comunistas la vida era fácil y sumamente holgada. Para quienes no piensan como ellos todo era dificil Las fábricas no permitían que sus trabajadores cumplieran con sus obligaciones religiosas.

¿Cuánto gana allí un trabajador?

— De 600 a 1000 florines al

-¿Qué cuesta un kilógramo de pan?

-Tres florines.

-¿Unos zapatos?

-De 400 a 500.

-¿Y un traje?

-Unos 1500.

-¿Cómo pudieron salir de Hungria?

-Tras salvar mil peligros. A través de los cincuenta metros de frontera que separan Hungria de Austria, hallábanse tres poderosos elementos para imposibilitar la huído. Una fuerte red de soldados provistos de ametralladoras que tiraban a matar; minas que al ser pisadas hacían explosión y, por último, gran número de cables electricos de alta tensión, al efecto de electrocutor a quienes han conseguido sobrepasar los peligros anteriores.

-¿Planes para con el futuro?

-Quedarnos a residir en España. Dios nos ha concediado a nuestro primer hijo aquí, en puis libre.

**Fidemar** 

GARAJE CENTRAL